

みんなよくがんばりました！水泳学習

昨日、最後の「水泳学習」が行われました。絶好のプール日和のもと、「プール納めの会」が行われました。1年生から順番に、これまでの学習の成果の発表です。どの学年どの子供達もすばらしい上達ぶりでした。練習ではなかなか「25mの壁」をこえられなかった人も、プールサイドからの「がんばれ！」「頑張れ！」の「魔法の言葉」で見事クリアーする人が続出で、見ていて鳥肌ものでした！

全8回の市民プールでの水泳学習でしたが、毎回天気にも恵まれました。子供達・先生方の日頃の行いの素晴らしさでしょうか。きれいなプールで泳ぐことができ、子供達も本当に嬉しそうでした。

これも、市教委教育政策課、市スポーツ振興課の皆さんが、どうかして八竜小の子供達に水泳をさせてあげたいと工面していただいたおかげであります。また、毎回スクールバスで送迎していただいたドライバーさん方にも感謝です。たくさんの方々のご協力で実施できた水泳の授業、本当にありがとうございました。



6年生のみごとな泳ぎ

新しいドライバーさん お世話になります。

スクールバスドライバーのみなさん
お世話になります。よろしくおねがいします。



9月1日から、スクールバス運行业務委託契約が神園交通様が変わったことにより、本日から新しいドライバーさんも加わりました。1号車上田さん、2号車笹原さん、3号車川口さん、4号車遠見さん、5号車豊田さん、6号車宮本さんとなります。これからどうぞよろしくお願いします。また、保護者の皆様にお知らせです。当日の朝、欠席等の連絡は川口さんが朝6時30分から7時まで、バス車庫で待機しますので、バス車庫☎965-45-3006まで連絡をお願いします。よろしくお願いします。

「新型コロナウイルス対策」万が一にもそなえていきます！

新型コロナウイルス感染拡大が続いています。本市でも患者増が続く中、子供達の感染も報告されています。今後、学級・学校閉鎖、分散登校などが発生する場合があります。そうなった場合でも「子供達の学びを止めない」ことが求められており、タブレット PC を活用したオンライン授業も準備しています。万が一に備えて八竜小では「3つの学習」を進めています。1つは「zoom」による双方向型のオンライン授業、2つ目は「eライブラリ家庭版」による諸連絡と課題学習、そして学校ホームページから課題に取り組む「コンテンツ学習」です。また、インターネット環境が難しいご家庭については、スクールバスを運行し、学校まで登校することを市教育委員会と確認しています。万が一に対して迅速に対応できるよう準備を進めています。